



Ecole de Musique ADEPA
Le Clos de Milly
987 Route du Clos de Milly
69460 SAINT ETIENNE DES OULLIERES

Mesdames, Messieurs, parents d'élèves et adhérents

La saison 2022-2023 n'est pas encore terminée mais nous travaillons, déjà, depuis quelques temps à la prochaine rentrée.

Durant cette saison, les élèves ont pu participer à 2 auditions. L'une au mois de décembre, en 1^{ère} partie du concert de l'Echo de la Vallée du Morgon de COGNYP et l'autre à BLACE, au mois de mars.

Pour clôturer cette année, nous vous attendons nombreux le samedi 10 juin, à l'occasion de la venue du groupe de musique traditionnelle du conservatoire de NEVERS. Durant toute l'année, les élèves ont découvert, travaillé la musique et la danse de ce style musical, soit avec leur professeur, soit avec Baptiste, professeur spécialisé dans ce domaine.

Au niveau de l'encadrement de l'ADEPA, nous vous rappelons que cette association est gérée par des bénévoles. A ce jour, l'ADEPA est composée de 6 membres représentant les fanfares avec lesquelles nous collaborons (« L'ECHO DE LA VIGNE » de LE PERREON, « L'ECHO DE LA VALLE DU MORGON » de COGNYP et « LA SALLESIEENNE » de SALLES-ARBUISSONNAS), ainsi que de 2 parents d'élèves.

Comme nous l'avons évoqué lors de la dernière assemblée générale, nous **lançons un appel** aux parents et adhérents pour venir nous rejoindre. Sur 67 élèves, seuls 2 parents ou adhérents font partie du conseil d'administration !!!

Nous avons besoin de nouveaux bénévoles

Au niveau de la rentrée 2023-2024 et suite à l'application de la nouvelle grille nationale concernant la rémunération des professeurs, nous avons été contraints d'augmenter quelque peu nos tarifs. Vous voudrez bien trouver ci-joint l'ensemble du dossier de réinscription. Vous pouvez également retrouver toutes ces infos, sur notre site Internet, à l'adresse suivante : <https://adepa-mus.odoo.com/>

Au mois de septembre, nous allons ouvrir une nouvelle classe « Découverte d'instruments ». Classe réservée aux enfants, ayant suivi, la classe d'éveil musical et étant encore trop jeunes ou ne sachant pas encore quel instrument choisir. N'hésitez pas à contacter Djora (éveil musical) pour plus d'informations.

Ce dossier est à remettre aux professeurs ou bien à déposer dans la boîte aux lettres de l'ADEPA, **au plus tard le samedi 17 juin**. Passé cette date, les inscriptions seront ouvertes à toutes les personnes non adhérentes à l'ADEPA. Les permanences pour les nouvelles inscriptions auront lieu aux dates suivantes :

- **Vendredi 30 juin (17h30 à 19h00) à COGNYP (salle da la fanfare, à côté de la salle des fêtes)**
- **Samedi 1^{er} juillet (10h00 à 12h00) dans nos locaux à Milly**
- **Vendredi 1^{er} septembre (18h00 – 19h30) dans nos locaux à Milly**

Pour le choix de l'instrument, nous rappelons que l'ADEPA est axée sur l'apprentissage d'instruments pouvant être pratiqués dans nos 3 harmonies-fanfares. Si vous souhaitez plus d'éléments sur la pratique d'un instrument, n'hésitez pas, à questionner le professeur d'éveil musical ou nous adresser un mail et nous ne manquerons pas de vous mettre en rapport avec le professeur correspondant.

Nous vous souhaitons une bonne fin d'année musicale et espérons vous retrouver nombreux l'année prochaine.

Musicalement
Vive La Musique – Vive Les Fanfares